

PRIMER FESTIVAL DEL VINO MEXICANO RIVIERA MAYA



En pocas palabras, a usted nunca le faltará algo que hacer en la Riviera Maya no importa cuán sofisticados sean sus deseos o sus gustos.

Con la finalidad de promover la industria vitivinícola mexicana, Xcaret, Fideicomiso de Promoción Turística de la Riviera Maya y Grupo Quinta, se dieron a la tarea de reunir este mes de marzo a más de cuarenta expertos en el tema para difundir su invaluable conocimiento en torno al vino nacional.

El 1er. Festival del Vino Mexicano en la Riviera Maya dio inicio con un ciclo de conferencias, talleres, maridajes y catas buscando crear, desarrollar y difundir la cultura del vino en nuestro país.

Este festival reunió a diversas Casas Vinícolas Mexicanas con los restaurantes más reconocidos de la Riviera Maya, quienes serían los embajadores del festival, hospedando a los enólogos y sommeliers de cada casa invitada, creando así un maridaje único y exquisito.

En la Riviera Maya hay hoteles que ofrecen comodidad, privacidad y servicios personalizados de primera clase con impresionante arquitectura; grandes palacios sin par frente al mar a lo largo de los 130 kilómetros de la línea costera de playas blancas, en donde encontrará todo lo que usted podría desear en la vida moderna, cenas gourmet, excitante vida nocturna, spas reconocidos en el mundo entero, abundancia de deportes terrestres y acuáticos, renta de yates, helicópteros y pequeños aviones así como automóviles de lujo.

Hay sitios arqueológicos con extraordinarios vestigios de la sorprendentemente avanzada civilización Maya, recreaciones inolvidables como nadar con delfines o tiburones, recorrer acuarios, bucear en arrecifes, deportes extremos y mucho más nos ofrece Xcaret, Xel-Ha, Explor y Xichen.

Deleite su paladar disfrutando de creativas y exquisitas recetas de restaurantes que han recibido reconocimientos y galardones nacionales e internacionales a continuación algunos lugares destacados.

Yaxche: Es un restaurante de cocina Maya ubicado en Playa del Carmen. Se especializan en servir el arte culinario maya en un estilo único. Comer en Yaxche será una travesía al mundo maya donde encontrará sabores de la región en un ambiente único que juxtapone elementos milenarios y cosmopolitas. www.mayanecuisine.com

Asiana: Un restaurante gourmet de comida oriental de Playa del Carmen que ofrece un elegante y relajado ambiente en donde se pueden saborear platillos de la comida japonesa, china y tailandesa. Con más de 200 etiquetas de vino en su cava, y su céntrica posición entre la 5ta Avenida y la playa, Asiana, está respaldado por el Hotel The Royal Playa del Carmen y está abierto todos los días para almuerzos y cenas.

Blue Lobster: El lugar más exclusivo de la playa para comer langosta fresca y cocina mexicana contemporánea, maridando con la selección de su cava de vinos de México y el mundo, en un ambiente caribeño y distinguido. 16 años de experiencia lo respaldan.

La Casa del Agua: Este elegante y acogedor lugar nos deleita desde 2001 ofreciendo un menú selecto de platillos internacionales con especialidad en mariscos y selección de más de 140 etiquetas de vinos de 12 países. Servicio personalizado dentro de un ambiente cálido y único, realzado por la música y suave sonido de la cascada. Servicio para grupos, bodas y eventos especiales hasta 150 personas. Se localiza en la 5ta Avenida y la calle 2.

Cava veinte 33: Esta dedicado a la promoción de la cultura del vino y en especial del vino mexicano. Tenemos la más amplia gama de vinos mexicanos en la región, tanto artesanales como de las grandes bodegas. Junto con los vinos, la cocina utiliza productos típicos mexicanos como el cuitlacoche, el chile habanero, etc. Sin olvidar productos *delicatessen* como quesos y aceites de oliva artesanales.

Cocina 38: Con un elegante estilo modernista y ambiente acogedor, Cocina 38 es la nueva alternativa gourmet en Playa del Carmen, donde la alta cocina se combina con la creatividad de sus chefs, que conjugan su vasta experiencia internacional y creatividad con toda una gama de ingredientes y sabores.

La Cueva del Chango: Es un restaurante-bar único, tanto en concepto arquitectónico como en su entorno natural en medio de vegetación y árboles abundantes. El concepto culinario es de comida mexicana natural en desayunos, comidas y cenas. Los jugos son elaborados con fruta fresca y el bar ofrece bebidas de reconocidas

Andrés Amor M.



marcas. Los vinos que sirven son mexicanos, ofreciendo una amplia variedad. Buena cocina mexicana y un producto de alta calidad a un precio razonable.

Grand Velas Restaurante Frida: Su nombre despierta la magia y el misterio, en él yacen los más ricos sabores mexicanos y una paleta que brinda delicias culinarias con cada platillo lleno de arte y color. Del amarillo al morado, del tomate al tomillo, la cocina de Frida es una obra de arte gourmet que enriquece nuestra herencia culinaria. Una excelente cocina tradicional con un toque de modernidad, dentro de unas instalaciones envidiables.

Sur: Parrilla con típicos cortes argentinos y comida del mar en donde lo más importante es que el cliente se sienta como en casa y es tratado como un amigo en un ambiente casual. Además podrá probar los mejores martinis de la ciudad. Sus platillos sencillos en decoración pero con gran calidad de ingredientes, con gran sabor y excelente condimentados mejoran la experiencia.

El Puerto: Este restaurante, galardonado con 4 Diamantes por la AAA, lo encontramos dentro del complejo hotelero Mayakoba en el Hotel Fairmont y promete superar todas las expectativas del cualquier paladar.

Hoteles. La Riviera Maya también cuenta con hermosos complejos arquitectónicos hoteleros que tienen vista al Mar Caribe, con lujosas suites, servicio personalizado inigualable, conserjes siempre a su servicio y amenidades sofisticadas sin perder la privacidad que requiere un experimentado viajero del mundo.

Entre los hoteles de lujo más destacados está el Fairmont Mayakoba, situado en la comunidad ecológica Mayakoba que se caracteriza por sus playas vírgenes, su majestuoso campo de golf de 18 hoyos diseñado por Gregg Norman y la exuberante vegetación que rodea el complejo. www.fairmont.com.mx

Otra joya de Mayakoba es el hotel Rosewood, con su playa de más de un kilómetro, de arena blanca y su inimaginable belleza natural y refinamiento. www.rosewoodmayakoba.com

El hotel Mandarin Oriental Riviera Maya es el escondite perfecto donde usted podrá encontrar la armonía entre lujo y belleza natural, con maravillosa vista del Mar Caribe, lagunas y su lago sagrado de aguas cristalinas. www.mandarinoriental.com/rivieramaya

Para hospedarse a todo lujo en un hotel fuera de lo tradicional, el Hotel Escencia ofrece todas las comodidades con su restaurante gourmet, spa, 2 albercas y una playa esplendorosa. www.hotelesencia.com

La relación espiritual entre tierra y mar convergen de manera perfecta en el hotel Maroma. Aquí cada placer tiene su propio lenguaje. www.maromahotel.com

El servicio de clase mundial y el estilo impecable se combinan en el resort ganador de los 5 diamantes que otorga la American Automobile Association (AAA): hotel Royal Hideaway, exclusivamente para adultos con el esquema de All Inclusive Premium. www.royalhideaway.com

El gobierno mexicano ha estado muy consciente de la necesidad de preservar y proteger la riqueza ecológica de la Riviera Maya y mantiene estrictos reglamentos de uso de la tierra, conservando la ecología local al unirse a programas como Green Globe donde buscan su certificación de turismo sustentable.

Los entusiastas de los deportes encontrarán su paraíso en la Riviera Maya. Excelentes oportunidades de pesca, buceo o snorkel. Se puede explorar el sorprendente Arrecife de Coral Mesoamericano, el segundo más largo en el mundo.

Los golfistas pueden practicar en cualquiera de los maravillosos campos. Los mejores: El Camaleón, Iberostar Playa Paraíso Golf Club, Playacar Golf Club, Grupo Mayan Golf Riviera Maya Spa'S.

Para todos aquellos que les gusta consentirse Riviera Maya tiene spas de clase mundial que ofrecen los más sofisticados y modernos productos y técnicas, algunos incorporan rituales e ingredientes mayas en sus menús de tratamiento.

Vida nocturna y entretenimiento. La Riviera Maya también ofrece excitante vida nocturna para satisfacer todos los gustos. Hay varias discotecas y lugares de baile con todos los géneros de música para aficionados al baile de salón. Pero también hay lugares de jazz y música ligera para aquellos que aún prefieren noches más tranquilas y de disfrute. Hay lugares románticos, músicos en la calle y también grandes festivales musicales. Hay festivales de cine cada año y hasta un festival del tequila. El Festival de Jazz de la Riviera Maya ahora está considerado dentro de los 10 mejores festivales de ese género de música en el mundo entero. Definitivamente una experiencia que no se debe dejar pasar. www.rivieramayajazzfestival.com